

Unsere 470er-Mannschaften beenden die Olympischen Spiele

17.08.2016 09:17



Sie haben gekämpft und nie aufgegeben, und bis zuletzt versucht das Medal-Race zu erreichen, was Ferdi und Oliver fast gelungen ist. Das Wetter hat nicht groß mitgespielt: Zuviel Wind, dann zu wenig und dann doch wieder zuviel. Teilweise fliegendes Wasser. Mancher Reporter nannte es „einen Rodeo auf dem Wasser“. Das Resultat für die Damen waren zwei Mastbrüche und ein zeretztes Großsegel. Bei den Herren gab es einen Ruderschaden. Berlin hat mitgefiebert und mitgelitten.

Wir sind stolz auf Euch, dass Ihr dabei wart!